

Proyecto Pavimentación

El gobierno del presidente Juan Orlando Hernández construyó un proyecto de pavimento en el municipio de Zacapa, departamento de Santa Bárbara, con el propósito de beneficiar a 200 habitantes directamente y zonas aledañas que transitan por la vía diariamente e incrementar el desarrollo de la comunidad.

La obra vial con concreto hidráulico que consiste en 206 metros lineales de calle, sobrepasa los 1.7 millones de lempiras y es ejecutado por el IDECOAS con fondos provenientes de Inversiones de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (FITT).

